
平成２７年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月１５日）

１－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ３７番 立 原 龍 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 危機管理部の意義について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県の危機対応について、新たに危機管理部を設置した目的

と職員の危機管理意識を向上させる取組を尋ねたい。

二 土砂災害防止法改正後の基礎調査について 土 木 部 長 砂 防 課

土砂災害防止法の改正により公表が義務付けられた基礎調

査の実施の状況と今後の取組について尋ねたい。

三 復興・再生に向けた取組について 知 事 企 画 調 整 課

復興・創生期間において、知事は本県の復興にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

四 復興の担い手である若者の育成について 〃 ス ポ ー ツ 課

文 化 振 興 課

スポーツや文化で活躍する若者の育成にどのように取り組

んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

五 復興・再生に係る基金について 総 務 部 長 財 政 課

復興・再生に係る基金の活用状況と今後の見通しについて

尋ねたい。

六 廃炉に向けた取組について 危機管理部長 原子力安全対策

課

県は、福島第一原発の廃炉に向けた取組が安定して行われ

るようどのように対応していくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 教育旅行の支援について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、部活動を含めた教育旅行の支援にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

八 過疎・中山間地域の振興について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、過疎・中山間地域における集落の活性化にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

九 介護人材の確保と定着促進について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

福 祉 監 査 課

県は、介護人材の確保と定着促進について、これまでの取

組を踏まえ、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 放課後の子どもの支援について こども未来局長 子育て支援課

教 育 庁

放課後児童クラブと放課後子ども教室の連携について、県

の考えを尋ねたい。

十一 雇用対策について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、本県の復興を支える若者の雇用対策にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 農業の振興について

１ 県は、農業を産業として強化するため、どのように取 農林水産部長 農 林 企 画 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、中山間地域の農家経営の安定を支える地域政策 〃 農 村 振 興 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 間伐材の放射線検査体制について 農林水産部長 森 林 整 備 課

県は、ふくしま森林再生事業で搬出される間伐材の放射

性物質に関する安全確認にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

十四 公立小中学校における学力向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における算数・数学の学

力向上を図るため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十五 県立高等学校における主権者教育について 〃 〃

県立高等学校において、主権者教育の充実を図るべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

自動車等の安全な運転に支障を及ぼすおそれのある一定

の病気等を有する運転者への県警察の対応について尋ねた

い。


